

17.02.2010 - 07:55 Uhr

comparis.ch zu den Wechseln bei der Autoversicherung - Ein Drittel mehr Versicherungswechsel

Zürich (ots) -

Information: Die Tabellen "Anteil Wechsler pro BfS-Grossregion" und "Wechsleranteil bei den älteren Versicherten steigt" können unter www.presseportal.ch/de/pm/100003671 kostenlos heruntergeladen werden.

7 Prozent der Autobesitzer haben im letzten Jahr ihre Autoversicherung gewechselt - signifikant mehr als vor einem Jahr. Dies zeigt eine repräsentative Umfrage des Internet-Vergleichsdiensts comparis.ch. Anteilsmässig am meisten Wechsler gibt es in der Ostschweiz, am wenigsten im Tessin.

In der Schweiz haben im vergangenen Jahr 7 Prozent der Autobesitzer ihre Fahrzeugversicherung gewechselt. Zu diesem Ergebnis kommt eine repräsentative Studie. Im Auftrag des Internet-Vergleichsdiensts comparis.ch befragte das Marktforschungsinstitut GfK Hergiswil im letzten Dezember telefonisch 4000 Personen in der ganzen Schweiz im Alter zwischen 18 und 75 Jahren. Die Zahl der Versicherungswechsler hat gegenüber der letzten Befragung für das Jahr 2008 signifikant zugenommen: Über ein Drittel mehr Autobesitzer als im Vorjahr hat letztes Jahr die Versicherung gewechselt. Im Vorjahr haben 5,1 Prozent der befragten Autobesitzer angegeben, die Assekuranz gewechselt zu haben.

Obwohl die Anzahl der Wechsel gegenüber dem Vorjahr insgesamt signifikant gestiegen ist, ist sie im Vergleich zum europäischen Ausland nach wie vor eher tief.(1) Mehr Versicherungswechsel wären auch in der Schweiz möglich. «Viele Autofahrer wissen nicht, dass sie bei einem Autokauf die Versicherung wechseln können», sagt Richard Eisler, Geschäftsführer von comparis.ch. «Herr und Frau Schweizer kaufen sich im Durchschnitt alle vier Jahre ein neues Auto. Bei jedem Autokauf sollte auch die Versicherung überprüft werden.»

Beachtliche regionale Unterschiede

In den meisten Regionen entspricht die Wechselquote dem Schweizer Durchschnitt. Es gibt aber zwei klare Ausreisser. So hat in der Ostschweiz jeder Neunte die Autoversicherung gewechselt, im Tessin hingegen nur knapp jeder 38. (siehe Tabelle 1).

Wechsleranteil bei den älteren Versicherten steigt Zur gestiegenen Wechselquote trug auch die zunehmende Zahl älterer Autobesitzer, welche die Versicherung wechselten, bei (siehe Tabelle 2). Zwar schlossen, wie bereits im Vorjahr, anteilsmässig mehr jüngere Befragte als ältere bei einer neuen Assekuranz einen Vertrag ab. Bei den älteren Befragten stieg die Wechselquote aber besonders stark an. So nahm in der Altersgruppe der 46- bis 60-Jährigen der Anteil der Wechsler am stärksten von allen Altersgruppen zu. Unterdurchschnittlich war hingegen die Zunahme der Wechsler bei den 18- bis 30-jährigen Befragten.

(1) Gemäss einer Anfang 2009 veröffentlichten Eurobarometer-Umfrage wechselten in der EU innerhalb von zwei Jahren ein Viertel aller Versicherten die Autoversicherung. Siehe: http://bit.ly/c2RZIT

Kontakt:

Weitere Informationen: Richard Eisler Geschäftsführer Telefon: 044 360 34 00 E-Mail: media@comparis.ch www.comparis.ch/auto

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100003671/100598319}$ abgerufen werden. }$